

KIM

4 Destinasi Wisata di Bogor Cocok Untuk Anda Bersama Keluarga Weekend

Anwar Resa - BOGOR.KIM.WEB.ID

Jul 23, 2022 - 15:33



Bogor - Wacana mengenai pembentukan Provinsi Bogor Raya untuk Kabupaten

Bogor kembali mencuat ke permukaan. Hal ini santer dijadikan perbincangan gagasan pembentukan Provinsi Bogor Raya atau masuk ke Provinsi Jakarta Raya.

Terlepas dari isu pembentukan Provinsi Bogor Raya, Kabupaten Bogor yang memiliki jumlah penduduk terbanyak di Indonesia 5,4 juta jiwa ini, dikenal karena tempat wisatanya yang menawan. Baik wisata alam, buatan, sejarah, dan edukasi siap memanjakan para pelancong yang berkunjung ke Bogor. Oleh sebab itu, ketika berkunjung ke Kabupaten Bogor jangan sampai melewatkan empat wisata ini.

1.Kampung Budaya Sindangbarang

Kampung Budaya Sindangbarang terletak di Jl. Endang Suma Wijaya, RT02 RW08, Sindang Barang, Dukuh Menteng, Desa Pasir Eurih, Kecamatan Tamansari, Bogor. Destinasi wisata ini cocok bagi pengunjung yang ingin belajar tentang kebudayaan Sunda. Kampung Budaya Sindangbarang menampilkan berbagai adat dan pertunjukkan tradisional khas Sunda. Wisatawan juga berkesempatan untuk hidup layaknya masyarakat tradisional Sunda seperti menumbuk padi.





2. Ranggon Hills

Salah satu destinasi wisata yang patut dikunjungi ketika berada di Bogor adalah Ranggon Hills. Tempat wisata ini dikenal karena pemandangan alamnya yang indah dan dikelilingi sejumlah curug atau air terjun. Ranggon Hills berlokasi di Taman Nasional Gunung Halimun tepatnya di Gunung Picung, Pamijahan, Bogor.

3. Kebun Raya Bogor

Berkunjung ke Bogor bersama anak menjadi momen tepat untuk datang ke Kebun Raya Bogor. Objek wisata ini menampilkan lebih dari 15.000 spesies tanaman dan merupakan lokasi berdirinya Istana Bogor, istana presiden tertua di Indonesia yang dibangun pada 1744. Kebun Raya Bogor berlokasi di Jl. Ir. Haji Djuanda No.13, Kelurahan Paledang, Kecamatan Bogor Tengah, Bogor.

4. Taman Wisata Alam Gunung Pancar

Bagi para pecinta wisata alam, Taman Wisata Alam Gunung Pancar dapat dijadikan rekomendasi. Taman Wisata Alam Gunung Pancar dikenal karena pesona hutan pinus yang siap memanjakan mata. Taman Wisata Alam Gunung Pancar juga memiliki tempat pemandian air panas sehingga cocok untuk tempat refreshing Weekend bersama keluarga.

Reporter : Anwar Resa

.Jurnalis Nasional Indonesia